
Subject: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by yoshi84 on Thu, 28 May 2015 09:48:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Freunde,

ich dachte, dass ich euch mal kurz schreibe wie es so ist mit einer (Fast-)Glatze.

Ich habe mich zu Beginn das Jahres 2014 eines Abends entschlossen mir endgültig die Haare
abzuraspeln.
Ich kann euch versprechen, dass das Problem, welches ihr mit diesem Gedanken habt, nur in
eurem Kopf ist.

Die ersten 3,4 Wochen circa habe ich mich immer gefragt, ob ich die Fransen nicht doch wieder
wachsen lasse, aber ich bin stark geblieben  Ich muss zugeben, dass ich in den ersten Wochen
evtl. auch eine unsichere Ausstrahlung hatte, da ich noch nicht so sicher war wie mein gesamtes
Umfeld darauf reagiert.

Es gab kaum negative Bemerkungen. Und wenn dann nur solche, die gar nicht verletzend waren.
In der Art "Ach du Scheiße:) steht dir aber"

Viele haben auch einfach gar nichts gesagt und behandelten mich wie jeden anderen Tag auch.
Ich denke viele Menschen sehen es einfach wie einen neuen Look.

Die allermeisten sagten aber, dass es so viel besser ist und ich es beibehalten soll.

Ich denke, dass viele Menschen in Unserem Umfeld gerade darum innerlich betteln und sich
fragen "wann schneidet er mal endlich den Rotz runter?"

Frauentechnisch, und ich denke das ist doch das was euch Jungs interessiert, ist alles bestens.
Frauen jucken die Haare gar nicht. Also zumindest nicht die Frauen, mit denen ich zu tun habe.
Und häßlich sind sie nicht. Zumindest nicht in meinen Augen:) Das muss jeder für sich
beurteilen.

Mein Tipp ist, dass ihr es einfach tut! Wenn ihr schon am grübeln seid ob abschneiden oder
doch nicht...Macht es einfach!
Ich habe auch ewig gegrübelt. Bestimmt 3,4 Jahre lang und 1 Jahr sehr intensiv. Irgendwann
habe ich es endgültig gemacht.

Absolut niemanden wird es stören und niemand wird euch auslachen. Keiner findet euch
häßlich. Ich kann es euch versprechen. 

Es ist nur in eurem Kopf.

Gruß
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Subject: Aw: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by MuG3L on Thu, 28 May 2015 10:47:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Da kann ich dir nur zustimmen! Hatte die letzten Jahre auch immer eine Glatze - bekam ständig
gesagt das es mir sehr gut steht, sogar besser als mit Haaren.

Beim Thema Frauen ist es sehr unterschiedlich, einige stehen garnicht drauf und da hast du dann
auch keine Chance, bei anderen ist es genau umgekehrt! Kommt einfach auch drauf an wie du
dich gibst. Ein Kollege von mir (trainieren zusammen im Fitnessstudio), hat auch eine Glatze, ist
zusätzlich noch ziemlich braun - der Kerl schleppt mehr Frauen ab als 99% der Haarträger!!!
Bei ihm siehts richtig fett aus, aber auch begünstigt durch seinen Sonnen-Fetisch .

Aber (!): was mich sehr stört ist die häufig angesprochene Alternativlosigkeit. Ich möchte
meine Haare aktuell etwas wachsen lassen, mein Haarstatus ist aber so dermaßen mies, dass
kotzt richtig an. Haarträger können immer mal was neues ausprobieren, als Glatzenträger ist
es leider unmöglich.

Dennoch, ich kann es jedem nur empfehlen sich die Haare einmal zu rasieren, es gibt definitiv
schlimmeres als eine Glatze. Bei einer sportlichen Figur und etwas bräune kann das sehr nice
aussehen!

Subject: Aw: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by ru-power on Thu, 28 May 2015 11:23:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Den wenigsten steht eine Glatze (ich zähle mich schon dazu, das vorab). Dennoch habt irh
deutlich weniger Chancen bei den Girls.

Aber es ist eine Möglichkeit die man ausprobieren sollte. Lichte Haare sehen scheiße aus,
dann sieht es besser mit ohne aus.

Subject: Aw: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by yoshi84 on Thu, 28 May 2015 12:52:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ru-power schrieb am Thu, 28 May 2015 13:23Den wenigsten steht eine Glatze (ich zähle mich
schon dazu, das vorab). Dennoch habt irh deutlich weniger Chancen bei den Girls.

Aber es ist eine Möglichkeit die man ausprobieren sollte. Lichte Haare sehen scheiße aus,
dann sieht es besser mit ohne aus.
Weniger Chancen bei den girls hört sich so an als hätte man am liebsten jede Woche eine
neue. Einen solchen Anspruch hatte ich nie in meinem Leben. Ich bin 31. Brauch sowas auch
nicht  Diese Art von Frauen sind eh nur verschwendete Zeit. Die sind ohnehin schnell wieder weg,
wenn ihnen was nicht passt. Da kannste auch n Busch aufm Kopf haben. Eine Topfrau nimmt
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dich auch mit ner "Macke". Bei der weisste aber auch was du von hast..

Subject: Aw: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by supreme on Thu, 28 May 2015 18:44:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

yoshi84 schrieb am Thu, 28 May 2015 14:52ru-power schrieb am Thu, 28 May 2015 13:23Den
wenigsten steht eine Glatze (ich zähle mich schon dazu, das vorab). Dennoch habt irh deutlich
weniger Chancen bei den Girls.

Aber es ist eine Möglichkeit die man ausprobieren sollte. Lichte Haare sehen scheiße aus,
dann sieht es besser mit ohne aus.
Weniger Chancen bei den girls hört sich so an als hätte man am liebsten jede Woche eine
neue. Einen solchen Anspruch hatte ich nie in meinem Leben. Ich bin 31. Brauch sowas auch
nicht  Diese Art von Frauen sind eh nur verschwendete Zeit. Die sind ohnehin schnell wieder weg,
wenn ihnen was nicht passt. Da kannste auch n Busch aufm Kopf haben. Eine Topfrau nimmt
dich auch mit ner "Macke". Bei der weisste aber auch was du von hast..

  

Subject: Aw: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by Piotr on Thu, 02 Jul 2015 21:20:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ru-power schrieb am Thu, 28 May 2015 13:23Den wenigsten steht eine Glatze (ich zähle mich
schon dazu, das vorab). Dennoch habt irh deutlich weniger Chancen bei den Girls.

Das ist halt deine Meinung und Überzeugung. Und das strahlst du auch aus.

Hab mir die Matte vor 8 Wochen auch auf 1 - 2 mm gestutzt. Erfahrungen exakt wie der
Threadersteller. Die negativen Kommentare kamen hauptsächlich aus der Familie und dem
nahen Bekanntenkreis, kann ich trotzdem an einer Hand abzählen. 

Mit Toppik ist es noch ein NW3, also weniger schlimm. Und gut siehts auch aus. Ich finde mich
geiler als vorher  Auch in Sachen Mädels keine negativen Auswirkungen festgestellt . Kann gar
nicht sagen, wie befreiend das ist. 

Werde mir SMP machen lassen und dann ist das Thema erledigt. 

Subject: Aw: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by ru-power on Thu, 02 Jul 2015 22:07:50 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

Piotr schrieb am Thu, 02 July 2015 23:20ru-power schrieb am Thu, 28 May 2015 13:23Den
wenigsten steht eine Glatze (ich zähle mich schon dazu, das vorab). Dennoch habt irh deutlich
weniger Chancen bei den Girls.

Das ist halt deine Meinung und Überzeugung. Und das strahlst du auch aus.

Hab mir die Matte vor 8 Wochen auch auf 1 - 2 mm gestutzt. Erfahrungen exakt wie der
Threadersteller. Die negativen Kommentare kamen hauptsächlich aus der Familie und dem
nahen Bekanntenkreis, kann ich trotzdem an einer Hand abzählen. 

Mit Toppik ist es noch ein NW3, also weniger schlimm. Und gut siehts auch aus. Ich finde mich
geiler als vorher  Auch in Sachen Mädels keine negativen Auswirkungen festgestellt . Kann gar
nicht sagen, wie befreiend das ist. 

Werde mir SMP machen lassen und dann ist das Thema erledigt. 

NW3 sieht idR auch nicht mehr gut aus, wenn du noch Toppik brauchst sowieso nicht. Ist also
sowieso die beste Option.
Ich habe und hatte nie Probleme mit Frauen bzgl der Optik.. ich strahle also nix aus. Ist nur meine
Meinung.. ob es mit Glatze noch so ist wie es ist.. wage ich zu bezweifeln.

Subject: Aw: Seit 1,5 Jahren durchgehend max. 2mm
Posted by Piotr on Fri, 03 Jul 2015 13:43:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ru-power schrieb am Fri, 03 July 2015 00:07
NW3 sieht idR auch nicht mehr gut aus, wenn du noch Toppik brauchst sowieso nicht. Ist also
sowieso die beste Option.
Ich habe und hatte nie Probleme mit Frauen bzgl der Optik.. ich strahle also nix aus. Ist nur meine
Meinung.. ob es mit Glatze noch so ist wie es ist.. wage ich zu bezweifeln.

Jo für mich ist es die beste Option. Ich sagte nie, dass du Probleme mit deiner Optik bei Frauen
hast. Ich meine damit nur, wenn man sich einredet, dass man ohne Haare keine Chance mehr bei
Frauen hat, dann wird es auch so sein.

Die Haare sind mit Sicherheit nicht der einzige Entscheidungsgrund, ob es mit den Mädels
klappt oder nicht. Außer man ist davon fest überzeugt und strahlt es somit aus. Und reibt es
den Mädels womöglich sogar noch unter die Nase, dass man ja so arg darunter leidet. Viele
Sachen werden erst zu einem Problem, wenn man selbst eins draus macht.

Dass man mit Haaren jünger aussieht, bezweifel ich ja gar nicht mal. Ich bezweifel aber schwer,
dass man ohne Haare keine Chance mehr bei Frauen hat. Siehe der Kollege vom Threadersteller
mit Glatze. 
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Kommt halt auch auf das ganze Erscheinungsbild an. Ein hübsches Gesicht in Kombination mit
einer großen, männlichen Statur (über 1,85 m groß und "V-Form") macht vieles wett, finde
ich. 

Und ganz ehrlich: Ein Kollege von mir (der ist "erst" 22) hat die ÜBELSTE Matte. Dicht wie ein
Filzteppich und Haaransatz schon fast bei den Augen. Und wirklich gerade. Nicht mal
ansatzweise irgendwo eine zurückweichende Haarlinie. 
Wenn du mich fragst: Er sieht aus wie 12. Ab einem gewissen Alter finde ICH PERSÖNLICH
Geheimratsecken verdammt sexy. Deshalb versteh ich auch nicht, wieso sich manche Leute mit
NW2 oder 3 hier so fertig machen. Solange die Haare noch dicht sind und es nur
Geheimratsecken sind, wäre mir das sowas von egal ^^
Bei mir gehts halt langsam hinten an der Platte los und die Insel vorne in der Mitte ist ohne Toppik
fast nicht mehr sichtbar, da die Haare schon so weit miniaturisiert sind. Da ich auf nen NW5 oder
6 zu steure, ist eine HT für mich wohl sinnlos und wenn, dann verdammt teuer.
Und bevor ich 30.000 Euro für ne HT ausgebe, investiere ich lieber ein Zehntel davon in eine
SMP und freu mich des Lebens. Denn ich gefalle mir mit dem Stoppellook genauso 

PS: Die ganzen Hormonbomben, die du (ru-power) dir schon reingepfiffen hast und auch noch
reinpfeifst, kommen für mich niemals in Frage. Dafür ist mir mein Körper zu viel wert, als
dass ich mir sowas einwerfen würde ^^
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